



Lestarikan Alam, Koramil Pacet Bareng Forkopimcam – Perhutani Tanam Ribuan Pohon

Basory Wijaya - MOJOKERTO.KAMPAI.CO.ID

Dec 27, 2022 - 07:33



MOJOKERTO, – Koramil 0815/16 Pacet Kodim 0815/Mojokerto bersama Forkopimcam, Perhutani dan Kelompok Masyarakat (Pokmas) melaksanakan penanaman pohon di Dusun Podorejo, Desa Sajen, Kecamatan Pacet,

Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur, Senin (26/12/2022).

Kegiatan bertajuk Penanaman Pohon Bersama dalam rangka Memperingati Hari Menanam Pohon Indonesia Tahun 2022, diselenggarakan Kelompok Masyarakat (Pokmas) Lemah Dhuwur Desa Sajen ini diikuti sedikitnya 70 orang.

Selain Forkopimcam, Perhutani dan Pokmas, kegiatan ini juga mengundang DLH, UPT Tahura R. Soeryo, Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH), Kelompok Tani Hutan (KTH) perangkat desa dan warga masyarakat setempat, Relawan dan anggota Saka Wira Kartika (Pramuka).

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut Danramil 0815/16 Pacet Kapten Caj M. Lutfi Anam diwakili Serka Sukmadi, Plt. Camat Pacet Aprianto, S.E., M.M., Kapolsek Pacet diwakili Kanit Bimas Ipda Sunarno, Kades Sajen Syaiful Huda, Ketua Pokmas Lemah Dhuwur Desa Sajen H. Jumali, Ketua LMDH dan KTH, SMK Walisongo dan undangan lainnya.

Penanaman Pohon ini diawali dengan apel bersama dilanjutkan penyerahan bibit tanaman secara simbolis oleh Forkopimcam Pacet, Perhutani, DLH dan undangan lainnya.

Pada kesempatan lain, Danramil 0815/16 Pacet Kapten Caj M. Lutfi Anam, mengatakan, kegiatan (penanaman pohon) ini untuk penghijauan dan menjaga kelestarian alam. “Sumber daya alam termasuk hutan dan lahan harus dilestarikan guna menjaga keseimbangan alam dan menimalisir terjadinya bencana alam”, katanya.

“Alam merupakan induk kehidupan yang terkoneksi dengan kehidupan manusia, sehingga kita harus menjaganya”, imbuhnya.

Ia juga berharap, dengan kegiatan ini dapat mengurangi dampak bencana alam tanah longsor di daerah Kecamatan Pacet. “Kami bersama Forkopimcam dan Perhutani serta instansi terkait lainnya, akan terus menggalakkan penanaman pohon khususnya di titik-titik rawan longsor, dan berharap anak cucu kita nanti dapat merasakan manfaatnya”, tutupnya.

Pantauan dilapangan, sejumlah 2.480 bibit pohon produktif beragam jenis ditanam dalam kegiatan penanaman di area kurang lebih seluas satu hektar. Ribuan bibit pohon ini terdiri dari sengon, alpukat, nangka, matoa, dan trembesi. (pendim 0815)